



León, 2 de abril de 2013

## **El PSOE pide la continuidad de la cripta de Puerta Obispo pero mejorando accesibilidad e información**

- **El Grupo Socialista destaca la necesidad de instalar una barandilla y paneles informativos en varios idiomas**
- **Los ediles proponen una ruta romana guiada por los restos más importantes**

El PSOE reclama al Equipo de Gobierno que realice las mejoras necesarias para poder mantener abierta la cripta de Puerta Obispo durante todo el año y habilite este recinto como otro reclamo turístico poniéndolo en valor como una muestra más del importante legado romano de la ciudad.

Las concejalas socialista Evelia Fernández y Susana Travesí destacan que es importante que se vayan recuperando todos los restos romanos de la ciudad para “culminar el proyecto León Romano y hacer una ruta de todos los vestigios” que completen la importancia del legado patrimonial visitable en la ciudad.

Las ediles socialistas apuntan, no obstante, la necesidad de que se mejore la cripta de Puerta Obispo para hacerla más accesible tanto física como culturalmente. Para el Grupo Socialista, al menos en los días de mayor afluencia prevista de visitantes deberían habilitarse visitas guiadas a las termas, establecer una ruta de la visita guiada para que los visitantes puedan



GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA DE LEÓN – PSOE

EXCMO. AYUNTAMIENTO DE LEÓN



comprender mejor la importancia de los restos y, por supuesto, detallar la información de la cripta en varios idiomas o al menos en inglés.

Además, apuntan que el acceso a los restos romanos es peligroso tal y como está en la actualidad y requeriría al menos la instalación de una barandilla para facilitar la bajada a la cripta.

El Grupo Socialista propone asimismo que se elaboren rutas específicas a todos los restos romanos que, guiadas por profesionales, podrían ser un excelente proyecto para conocer y destacar ese pasado romano. La visita, explican, debería partir del tramo paseable de la muralla, pasar por las tres criptas y culminar en el aljibe de San Pedro, como una primera referencia a la espera de la recuperación total de los Principia y de los restos de Puerta Castillo, cuyas obras continúan en marcha con un importante retraso.

Esta propuesta del Grupo Socialista contribuiría a establecer una mejora de la oferta turística lo que permitiría ampliar la estancia media de los visitantes en la ciudad y establecer otro reclamo además de los que ya ofrece León.

León, apuntan las ediles socialistas, dispone de uno de los legados romanos más importantes y por ello sería imprescindible que se retomaran los proyectos para completar la ruta por el León Romano para la que continuamente ha negado la financiación la Junta de Castilla y León. No obstante, durante años se ha trabajado para recuperar los vestigios como rehabilitando, con ayuda del Ministerio de Cultura, buena parte de la Muralla y haciéndola accesible y paseable.